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令和６年10月神戸町教育委員会定例会会議録（要旨） 

 

１ 日  時  令和６年10月22日（火）午後１時26分から午後2時25分 

 

２ 場  所  神戸町役場南庁舎 ２階第３会議室 

 

３ 出席委員  宇野秀宣教育長、竹中照真委員（教育長職務代理者）、北村 守委員 

        今津昭雄委員、河合奈緒子委員 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 説明のために出席した事務局の職員 

        小野健教育部調整監兼生涯学習課長、大坪由美教育課長 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 前回会議録の承認について 

   日程第３ 会議録署名者の指名について 

   日程第４ 議第46号 いじめ重大事態の調査に係る「第三者委員会」の設置につい

て 

   協議、報告事項 

    １）教育委員会行事予定（10月～11月）について【資料No.１】 

    ２）その他 

     ・２学期制の導入について（案）【資料No.２】 

    ３）次回定例会開催日 

       11月28日（木）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 

       12月 日（ ）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 
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午後１時26分 開会  

  開会 

○宇野教育長 それでは皆さんこんにちは。 

  まずもって、先週の土曜日、日曜日、教育委員会表彰、そして青少年健全育成大会、

そして文芸ごうどの表彰式等について、ご足労いただきました。ありがとうございまし

た。 

  おかげさまで、文化祭全体、神フェスと同時開催したことで、たくさんの方にご来場

いただき、文化団体が出品してくれた美術作品であるとか、あとそれから各文化団体の

方が発表、神中のブラスバンドの演奏もありましたけども、たくさんの方にお越しをい

ただくことができました。本当にありがとうございました。 

  それから竹中照真委員さんには、10月から新たな任期をお世話になっておりまして、

よろしくお願いいたします。 

  職務代理についても、引き続き竹中照真委員さんにお願いしたいと思いますのでよろ

しくお願いいたします。 

  それでは、本日の会議、全員ご出席いただいておりますので、会議が成立することを

認めます。なお、傍聴の申し出はございません。 

  ただいまから、日程第１、開会ということで、令和６年10月神戸町教育委員会定例会

を始めて参ります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  前回会議録の承認について 

○宇野教育長 日程第２、前回会議録の承認について、でございます。 

  お手元の前回の会議録のご確認をお願いします。 

  ご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認め、令和６年９月神戸町教育委員会定例会の会

議録は承認をされました。 

  なお、この会議録を神戸町のホームページで公表いたしますので、ご了解をお願いし

ます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名者の指名について 

○宇野教育長 続きまして、日程第３、会議録署名者の指名について、でございますけれ

ども、今回は竹中照真委員さんにお願いしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第46号について 

○宇野教育長 それでは、日程第４、議第46号 いじめ重大事態の調査に係る「第三者委

員会」の設置について、でございまして、これはいじめ防止対策推進法の第28条第１項

の規定によって、第三者委員会を設置することについて教育委員会の議決を求めるもの

でございます。 
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  それでは事務局お願いします。 

○大坪教育課長 町内小学校で起きました、いじめの重大事態への対応について第三者委

員会を設置することになりましたので、これまでの経緯も含めてお話をさせていただき

ます。 

 

〔説明内容非公開〕 

 

○宇野教育長 ただいまの説明について、質疑討論ございませんでしょうか。 

 

〔質疑内容非公開〕 

 

○宇野教育長 それでは設置ということに関して、採決をお願いしたいと思います。お諮

りします。 

  本案は原案のとおり設置することにご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございました。異議なしと認めます。よって議第46号、いじめ重大事態の

調査に係る第三者委員会の設置については、原案のとおり議決をされました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○宇野教育長 本日、議題としてお願いしておりますのは、この１件でございます。 

  続きまして協議、報告事項に移って参ります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  協議、報告事項 

１）教育委員会行事予定（10月～11月）について【資料No.１】 

○宇野教育長 最初に行事予定でございます。小野調整監お願いします。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 行事予定について何かご質問よろしいでしょうか。 

 

〔質疑内容省略〕 

 

○宇野教育長 日程よろしかったでしょうか。 

２）その他 

○宇野教育長 続きまして、２学期制の導入についてです。 

○大坪教育課長 ２学期制の導入につきましては、すでに委員の皆様にもお話をさせてい

ただきまして、令和７年度より導入を今検討しているところです。 

  前回出しました資料からさらに付け加えた部分や、校長会で話し合って現段階での案

としてご報告をさせていただいきます。 
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〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。ご質問よろしかったでしょうか。 

 

〔質疑内容省略〕 

 

○宇野教育長 その他よろしかったでしょうか。 

 

３）次回定例会開催日 

○宇野教育長 それでは、次回の定例会は11月28日木曜日の午後１時半からということで

すのでお願いします。12月お願いします。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ほか、よろしいでしょうか。 

それでは以上をもちまして、令和６年10月神戸町教育委員会定例会を閉会いたします。

慎重審議、誠にありがとうございました。 

 

 

午後2時25分 閉会  



－５－ 

 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違のないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

 令和６年１０月２２日 

 

          署 名 委 員    竹 中  照 真 

 

 


